

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.A  
UMUR 32 TAHUN MULTIPARA DIPUSKESMAS GODEAN I  
KABUPATEN SELAMAN**

Lady Dayana<sup>1</sup>, Reni Merta Kusuma<sup>2</sup>

**INTISARI**

**Latar belakang:** Kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan pemilihan alat kontrasepsi merupakan suatu keadaan yang fisiologis dan berkesinambungan, namun dalam prosesnya terdapat kemungkinan suatu keadaan yang dapat mengancam jiwa ibu bahkan dapat menyebabkan kematian.

**Tujuan:** Diberikan asuhan kebidanan secara berkesinambungan atau *continuity of care* (COC) pada ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir keluarga berencana pada Ny. A umur 32 tahun multipara di Puskesmas Godean I Kabupaten Sleman

**Metode:** Laporan tugas akhir ini menggunakan metode asuhan berkesinambungan pada ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir dan pemilihan alat kontrasepsi.

**Hasil:** Asuhan kebidanan pada Ny. A berlangsung 6 minggu dari kehamilan 35 minggu sampai 40 minggu, bersalin, bayi baru lahir, nifas, dan pemilihan alat kontrasepsi dengan frekuensi kunjungan hamil 4 kali, persalinan 1 kali, nifas 2 kali, bayi baru lahir 2 kali. Proses kehamilan Ny. A berjalan fisiologis, pada kunjungan ANC keempat ibu mengeluh cemas akan proses persalinan, sehingga penulis telah melakukan penatalaksanaan sesuai dengan teori yang ada. Persalinan berlangsung normal di Puskesmas Godean I Kabupaten Sleman dengan kala I 6 jam, kala II 30 menit, kala III 15 menit, dan kala IV 2 jam. Tanggal 7 maret 2018 pukul 03:30 WIB bayi Ny.A lahir normal jenis kelamin perempuan, berat badan 2.900 Gram dan panjang badan 49 cm. masa nifas kunjungan kedua Ny. A mengeluh pengeluaran ASI masih sedikit sehingga penulis melakukan penanganan dengan memberikan KIE yaitu melakukan asuhan pijat oksitosin, setelah dilakukan evaluasi keluhan Ny. A sudah mulai berkurang. Asuhan kebidanan neonatus tidak ditemukan masalah atau penyulit selama memberikan asuhan, Ny.A mampu merawat bayi dengan sebaik mungkin. Asuhan keluarga berencana Ny. A sudah menggunakan KB IUD saat plasenta lahir.

**Kesimpulan:** Asuhan kebidanan berkelanjutan yang telah dilakukan pada Ny. A saat hamil, bersalin, masa nifas, bayi baru lahir, sampai dengan asuhan keluarga berencana didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal, selama memberikan asuhan suami dan keluarga bersifat *koperatif* dan mau bekerja sama.

**Kata kunci:** Asuhan kebidanan berkesinambungan.

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta